

EDITORIAL

Dr. C. Eduardo López Bastida¹

E-mail: kuten@ucf.edu.cu

¹ Universidad de Cienfuegos. Cuba.

Con gran esfuerzo seguimos trabajando a pesar de la Covid-19 y agradezco todas las solicitudes de publicación se han realizado en estos tiempos de pandemia, donde la gente tiene quizás un poco más tiempo de meditar, escribir y sentirse realizado desde su casa en muchos casos. Trataremos de satisfacer esta avalancha de buenas publicaciones mandadas a nuestra Editorial en la medida de nuestras posibilidades, para no defraudar ni a nuestros colaboradores ni a nuestros lectores.

En estos días hemos recibido la buena noticia, que nuestra revista en el Google Académico, se encuentra posicionada en el lugar 51 en citas de la revista de habla hispana monitoreados por ellos, lo que dice dice del prestigio que va tomando nuestra publicación sobre todo en América Latina. Esto compromete una vez con nuestros seguidores a aumentar nuestras exigencias a fin de suministrar artículos que realmente sean de interés a todos los interesados en la problemática integral de la sociedad y su vínculo con las universidades.

Este número hemos seleccionado temas relacionados con la cultura, la educación y el desarrollo institucional desde la visión de Cuba y un conjunto de países de América Latina, Asia y Europa lo cual nos satisface realmente por la variedad de criterios que puede haber al respecto sobre estos temas, y que a partir de su lectura crítica y discusión son los que dan capacidad verdadera al saber científico en estas temáticas. Partimos de un concepto abarcador de cultura como la forma general de comunicarse el hombre con los demás, la naturaleza y el mismo lo cual requiere de una buena educación para que esto adecuadamente esta cultura lo que a la vez requiere de un desarrollo institucional para hacerla efectiva y eficaz.

Nuestra editorial y nuestra revista como siempre se mantienen abiertas a todo tipo de colaboración y sugerencias con las editoriales de las distintas universidades que quieran colaborar en alguna forma u otra con nuestra revista en aras de fomentar un intercambio provechoso para nuestras sociedades y universidades.